
Requerimento 01/2015

Autores: Lucas Olavo Faria, João Cleber Crecêncio Jacob, Layza Cândido Silva, 
Sabrina  Aparecida  Felizardo,  Gisely  Elzira  de  Jesus  Vasconcellos,  Gabriel 
Imbelloni Juliani, Iure Lopes Dias, Marta Aparecida Silva de Oliveira.

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

Os  Vereadores  que  este  subscrevem  requerem  que,  após  apreciação  do  plenário,  seja 
encaminhado  ofício  ao  Executivo  Municipal  solicitando  reparos  urgentes  na  iluminação  do 
bairro Recanto da Lagoinha, bem como instalação de postes nos locais sem a presença destes.

JUSTIFICATIVA

Após  uma  conversa  com  moradores  daquele  bairro,  os  mesmos  nos  relataram  a  falta  de 
lâmpadas nos postes existentes e falta de postes em algumas ruas. A escuridão deixa aquele 
local perigoso, o que transforma esse pedido em uma questão de segurança pública.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Lucas Olavo Faria

João Cleber Crecêncio Jacob

Layza Cândido Silva

Sabrina Aparecida Felizardo

Gisely Elzira de Jesus Vasconcellos

Gabriel Imbelloni Juliani

Iure Lopes Dias

Marta Aparecida Silva de Oliveira



Requerimento 02/2015

Autores: Lucas Olavo Faria, João Cleber Crecêncio Jacob, Layza Cândido Silva, 
Sabrina  Aparecida  Felizardo,  Gisely  Elzira  de  Jesus  Vasconcellos,  Gabriel 
Imbelloni Juliani, Iure Lopes Dias, Marta Aparecida Silva de Oliveira.

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

Os  Vereadores  que  este  subscrevem  requerem  que,  após  apreciação  do  plenário,  seja 
encaminhado ofício ao Executivo Municipal solicitando junto à COPASA instalação de hidrante 
de coluna convencional próximo às escolas Municipais e Estaduais da cidade de Rio Novo. 

JUSTIFICATIVA

Algumas escolas de nossa cidade estão situadas em prédios centenários e históricos. Possuem 
arquivos  com  mais  de  cem  anos  de  registro  de  vida  escolar  e  funcional  de  ex‐alunos  e 
professores. Sendo assim, surge a necessidade da  instalação de hidrantes nestes  locais a  fim 
de  que,  caso  haja  algum  foco  de  incêndio  esse  seja  pagado  com  brevidade.  O  hidrante  de 
coluna é de mais fácil uso e localização, o que é importante em casos de emergência, como são 
o  incêndios.  Por  serem  instalados  em  locais  estratégicos  das  redes  de  distribuição,  são 
utilizados na luta contra o fogo, os quais devem ser capazes de fornecer água em quantidade e 
com pressão satisfatória.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Lucas Olavo Faria

João Cleber Crecêncio Jacob

Layza Cândido Silva

Sabrina Aparecida Felizardo

Gisely Elzira de Jesus Vasconcellos

Gabriel Imbelloni Juliani

Iure Lopes Dias

Marta Aparecida Silva de Oliveira



Requerimento 03/2015

Autores Lucas Olavo Faria, João Cleber Crecêncio Jacob, Layza Cândido Silva, 
Sabrina  Aparecida  Felizardo,  Gisely  Elzira  de  Jesus  Vasconcellos,  Gabriel 
Imbelloni Juliani, Iure Lopes Dias, Marta Aparecida Silva de Oliveira.

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

Os  Vereadores  que  este  subscrevem  requerem  que,  após  apreciação  do  plenário,  seja 
encaminhado ofício ao Executivo Municipal solicitando a instalação de quebra mola em frente 
ao número 1330, da Avenida Dr Cândido de Oliveira Ribeiro. 

JUSTIFICATIVA

Em conversa com morador dessa Avenida, o mesmo nos  relatou o perigo que há no  tráfego 
intenso  e  em  alta  velocidade  dos  veículos  motorizados  (automóveis,  caminhões,  ônibus, 
motocicletas). O perigo é iminente e real. É uma questão de segurança pública, por se tratar de 
avenida (neste trecho) sem calçada. Os veículos que saem da rua Franklin Procópio cruzam a 
Dr Cândido de Oliveira Ribeiro em alta velocidade – próximo ao número 1330.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Lucas Olavo Faria

João Cleber Crecêncio Jacob

Layza Cândido Silva

Sabrina Aparecida Felizardo

Gisely Elzira de Jesus Vasconcellos

Gabriel Imbelloni Juliani

Iure Lopes Dias

Marta Aparecida Silva de Oliveira



Requerimento 04/2015

Autores: Gabriel Imbelloni Juliani

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

O Vereador que este  subscreve  requer que,  após  apreciação do plenário,  seja  encaminhado 
ofício ao Executivo Municipal solicitando reparo na fiação da Passarela que dá acesso à Av Dr 
Candido de Oliveira Ribeiro

JUSTIFICATIVA

A  iluminação  na  citada  passarela  está  precária.  As  lâmpadas  são  trocadas  periodicamente, 
contudo, com muita constância estão queimadas. A solicitação é para que haja manutenção na 
fiação para que não aconteça queima da lâmpada antes do término de sua vida útil.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Gabriel Imbelloni Juliani



Requerimento 05/2015

Autores: Lucas Olavo Faria, João Cleber Crecêncio Jacob, Layza Cândido Silva, 
Sabrina  Aparecida  Felizardo,  Gisely  Elzira  de  Jesus  Vasconcellos,  Gabriel 
Imbelloni Juliani, Iure Lopes Dias, Marta Aparecida Silva de Oliveira.

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

Os  Vereadores  que  este  subscrevem  requerem  que,  após  apreciação  do  plenário,  seja 
encaminhado ofício  ao  Executivo Municipal  solicitando  a manutenção da  iluminação da Rua 
Ezequiel Ribeiro Guimarães, varreção periódica da rua e ampliação da coleta de lixo.

JUSTIFICATIVA

A  pedido  de  moradores  da  rua  supracitada  é  necessária  a  melhoria  da  iluminação  (com 
instalação de novos postes e  troca periódica das  lâmpadas queimadas) por uma questão de 
segurança; ampliação para 03 (três) dias de coleta de lixo e limpeza da rua com varreção diária 
–  a  rua encontra‐se muito  suja,  com mato ao  longo do percurso,  entulho de obra,  lixo pelo 
chão,  o  que  pode  ocasionar  atração  de  roedores,  acúmulo  de  água,  insetos,  mau  cheiro  e 
prejudicar a saúde dos moradores.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Lucas Olavo Faria

João Cleber Crecêncio Jacob

Layza Cândido Silva

Sabrina Aparecida Felizardo

Gisely Elzira de Jesus Vasconcellos

Gabriel Imbelloni Juliani

Iure Lopes Dias

Marta Aparecida Silva de Oliveira



Requerimento 06/2015

Autores: Lucas Olavo Faria, João Cleber Crecêncio Jacob, Layza Cândido Silva, 
Sabrina  Aparecida  Felizardo,  Gisely  Elzira  de  Jesus  Vasconcellos,  Gabriel 
Imbelloni Juliani, Iure Lopes Dias, Marta Aparecida Silva de Oliveira.

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

Os  Vereadores  que  este  subscrevem  requerem  que,  após  apreciação  do  plenário,  seja 
encaminhado ofício ao Executivo Municipal solicitando a limpeza periódica do “Beco do Tão”, 
localizado na proximidade do nº 275 da Rua Arthur Bernardes;  iluminação da escada que dá 
acesso desta mesma rua à rua Ruth Mascarenhas.

JUSTIFICATIVA

Moradores da  referida  rua nos  relataram que o “Beco do Tão” encontra‐se muito  sujo,  com 
acúmulo de lixo (o que pode ocasionar a proliferação do mosquito Aedes aegypti). Há muitos 
recipientes  como  garrafas,  vasos,  que  acumulam  água.  Esse  pedido  é  necessário  pois  o 
mosquito  se  reproduz em água parada. As  consequências da doença gerada por esse  inseto 
podem chegar à morte do indivíduo que é picado pelo Aedes aegypti. Outra preocupação com 
esse acúmulo de lixo é o aumento no número de roedores no local. Estes animais se proliferam 
rapidamente, a fêmea do rato de telhado, por exemplo, está apta a se reproduzir aos 3 meses. 
Sua gestação é de 22 dias,  se  reproduzindo de 6 a 12 vezes por ano, com uma média de 12 
filhotes por cria. Mediante estas colocações, faz‐se necessária a solicitação pois é um caso de 
saúde pública. Com relação à solicitação da iluminação da escada, o pedido realiza‐se para que 
haja mais segurança no local, evitando assim perigo aos moradores desta região.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Lucas Olavo Faria

João Cleber Crecêncio Jacob

Layza Cândido Silva

Sabrina Aparecida Felizardo

Gisely Elzira de Jesus Vasconcellos

Gabriel Imbelloni Juliani

Iure Lopes Dias

Marta Aparecida Silva de Oliveira



Requerimento 07/2015

Autora: Gisely Elzira de Jesus Vasconcellos

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

A Vereadora que este subscreve requer que, após apreciação do plenário, seja encaminhado 
ofício ao Executivo Municipal  solicitando a  limpeza periódica do Bairro Cerâmica, adequação 
da Quadro Poliesportiva, fechamento dos buracos das ruas, adequação da iluminação, retirada 
dos animais das ruas.

JUSTIFICATIVA

Após  conversa  com moradores  os mesmos  solicitaram que houvesse uma  limpeza maior  do 
bairro como um todo, pois há muito  lixo  (principalmente nos  terrenos baldios), não há uma 
varreção periódica, há acúmulo de lixo residencial. Na quadra não está acontecendo limpeza, 
muito lixo acumulado, fezes de animais e humanas, animais pastando ao redor da quadra, sem 
cerca, sem muro. A quadra está deixada de lado, sem iluminação e sendo assim, não pode ser 
usada a contento, para o lazer dos moradores do bairro e da cidade. Com a falta de iluminação 
da rua paralela à quadra, torna‐se perigosa a circulação a pé. A quadra tem sido frequentada 
por usuários de drogas. A iluminação do bairro, de uma forma geral está precária. Postes sem 
lâmpada,  ruas  com  pouca  luminosidade.  A  rua  paralela  à  quadra  está  com  o  calçamento 
irregular,  necessitando  de  reparo,  pois  há  um  acúmulo  muito  grande  de  água  da  chuva, 
causando  desconforto  aos  transeuntes.  Ainda  há  o  problema  de  muitos  animais 
(principalmente cavalos) que  ficam dia e noite pastando pelas  ruas  (inclusive nas portas das 
casas).  Uma  solução  seria  procurar  os  responsáveis  pelos  bichos  e  solicitá‐los  que 
procedessem com a retirada.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

 

Gisely Elzira de Jesus Vasconcellos



Requerimento 08/2015

Autores: Sabrina Aparecida Felizardo

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

A Vereadora que este subscreve requer que, após apreciação do plenário, seja encaminhado 
ofício ao Executivo Municipal  solicitando a  limpeza periódica da área  rural  entre Furtado de 
Campos  e  Guarani,  bem  como  a  manutenção  da  estrada.  Solicita  também  que  seja 
encaminhado pedido à Polícia Militar para que a mesma faça a ronda na redondeza.

JUSTIFICATIVA

A solicitação feita pela vareadora partiu de conversa com moradores da região. A região em 
questão precisa de  limpeza periódica, com a passagem do caminhão de  lixo com uma maior 
periodicidade.  A segurança é uma questão que preocupa aos residentes da zona rural e uma 
ronda mais pontual inibirá atos que possam vir a afetar a vida dos cidadãos que moram nessa 
região.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Sabrina Aparecida Felizardo



Requerimento 09/2015

Autores: Iure Lopes Dias e Marta Aparecida Silva de Oliveira

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

Os  Vereadores  que  este  subscrevem  requerem  que,  após  apreciação  do  plenário,  seja 
encaminhado ofício ao Executivo Municipal solicitando a capina na Rua Último Vieira Pimentel, 
próximo ao número 110.

JUSTIFICATIVA

Após conversa com moradores dessa  rua, os mesmos solicitaram a capina da passagem que 
liga a Rua Último Vieira Pimentel a Rua Joaquim Soares de Oliveira, pois esse trecho encontra‐
se com muito mato e essa via serve para “cortar caminho” e facilitar a passagem de uma rua a 
outra.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Iure Lopes Dias 

Marta Aparecida Silva de Oliveira



Requerimento 10/2015

Autor: Gabriel Imbelloni Juliani

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

O Vereador que este  subscreve  requer que,  após  apreciação do plenário,  seja  encaminhado 
ofício  ao  Executivo  Municipal  solicitando  que  sejam  tomadas  providências  com  relação  às 
queimadas que vem acontecendo com o lixo doméstico.

JUSTIFICATIVA

Por ser um crime ambiental (Infração ao artigo 54 da lei federal n° 9605, de 12 de fevereiro de 
1998), os moradores de Rio Novo, solicitam que sejam evitadas e punidas as queimadas que 
acontecem  dentro  da  cidade.  A  queima  de  rejeitos  ou  lixos  é  um  procedimento  indigno  e 
ilegal, já que espalhará poluição para todos (embriões, fetos, bebês, crianças, jovens, adultos, 
idosos,  enfermos,  operados,  transplantados)  respirarem,  e  isso  é  inaceitável,  além  de  ser 
CRIME! Também é inaceitável que sejam jogados em terrenos e áreas abandonadas. Para que 
não  ocorram  mais  queimadas  na  cidade  é  necessário  promover  a  conscientização  dos 
moradores,  aconselhando‐os  a  darem  destino  certo  ao  lixo,  seja  compostagem  ou  coleta 
através de caçambas.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Gabriel Imbelloni Juliani



Requerimento 11/2015

Autor: João Cleber Crecêncio Jacob

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

O Vereador que este  subscreve  requer que,  após  apreciação do plenário,  seja  encaminhado 
ofício  ao  Executivo Municipal  solicitando  que  seja  verificada  a  iluminação  da  Rua  Jacob  da 
Paixão em toda sua extensão e Av. Dr. Cândido de Oliveira Ribeiro próximo à Pracinha da Vila 
Camargo.

JUSTIFICATIVA

Como  foi  observado  nessas  ruas,  a  iluminação  tem  sofrido  muita  oscilação.  Os  postes 
constantemente  permanecem  apagados,  ficando  essa  região  escura.  É  necessário  que  haja 
uma manutenção para que não ocorra mais esse tipo de problema, bem como que aconteça a 
troca com mais agilidade das lâmpadas queimadas.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

João Cleber Crecêncio Jacob 



Requerimento 12/2015

Autor: Lucas Olavo Faria

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

O Vereador que este  subscreve  requer que,  após  apreciação do plenário,  seja  encaminhado 
ofício  ao  Executivo  Municipal  solicitando  que  envie  à  Polícia  Militar  ofício  solicitando 
patrulhamento na Praça Milton Braga.

JUSTIFICATIVA

Por se tratar de um local com grande circulação de crianças e adolescentes (Creche e Raulino 
Pacheco),  solicita‐se  o  patrulhamento  do  local,  a  fim  de  resguardar  a  integridade  dessas 
crianças. Há uma alta circulação de veículos (pais, professores, transporte escolar) que deixa o 
trânsito  de  pessoas  perigoso.  E  à  noite  também  é  necessário  que  esse  patrulhamento 
aconteça, uma vez que usuários de droga tem ficado nessa pracinha constantemente.

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Lucas Olavo Faria



Requerimento 13/2015

Autor: Lucas Olavo Faria

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

O Vereador que este  subscreve  requer que,  após  apreciação do plenário,  seja  encaminhado 
ofício  ao  Executivo Municipal  solicitando  esclarecimentos  sobre  o  andamento  das  obras  no 
Bairro Água Branca.

JUSTIFICATIVA

Com  a  paralisação  das  obras  a  população  necessita  de  informações  acerca  da  continuidade 
desse projeto que está parado. 

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Lucas Olavo Faria



Requerimento 14/2015

Autora: Layza Cândido Silva

À Exma Sra Marta Aparecida Silva de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

A Vereadora que este subscreve requer que, após apreciação do plenário, seja encaminhado 
ofício ao Executivo Municipal solicitando melhorias na Avenida Dr. Cândido de Oliveira Ribeiro 
em toda sua extensão.

JUSTIFICATIVA

Após conversa  com moradores da  referida avenida,  foram detectados alguns pontos:  trecho 
sem asfalto, lâmpadas da passarela queimadas, falta de ronda da polícia militar, falta de latão 
de lixo. Esses pedidos são para melhoria da Avenida de uma maneira global, uma vez que essa 
avenida é de grande movimento, há muitos comércios e residências. 

Rio Novo, 30 de junho de 2015

Layza Cândido Silva


